

BAXTER CONCEPTUAL

Joyería Contemporánea



Baxter nace de la necesidad de acompañar a las mujeres a través del arte a su forma de vestir.

Son piezas únicas, reversibles, hechas a mano una a una. Utilizo algunos materiales reciclables para realizar cada una de mis piezas.

Si bien es un trabajo muy artesanal, disfruto mucho haciéndolo, imaginándolo en cada mujer que disfruta de la moda y la vanguardia.

Florencia Martinez Baxter es mi nombre y desde el año 2019 doy forma y transformo en mi marca, baxterconceptual, manifestando mi creatividad y mi ser.